

martes se recogen las muestras y se las llevan para analizar).

¿Enfermedades más frecuentes?

Las típicas de las personas mayores; recientemente se están produciendo accidentes laborales en carreteras de los pinares, molinos....

¿Cómo atienden a un enfermo cuando las carreteras están nevadas?

Tratamos de investigar por el teléfono si la enfermedad es de urgencia. Si es grave el equipo médico valora la forma de atenderla: coche todo-terreno, quitanieves, helicóptero.

¿Por qué se traspasa el enfermo que viene de Molina en una ambulancia a otra que viene de Guadalajara?

Esto ya no va a ocurrir porque han puesto ambulancia en Molina con UVI móvil.

¿Qué obras han hecho en el Centro?

Fundamentalmente quitar los malos olores porque los desagües no estaban bien, arreglar el tejado que tenía goteras y reestructurarlo.

¿En qué ha consistido la reestructuración?

La vivienda del médico que había arriba se ha destinado a sala de reuniones, habitaciones de guardias de doctor y enfermero.; abajo se han ampliado las dependencias.

Me gustaría que me dijese algo para transmitirlo a los lectores

Es muy importante que tengamos más tarjetas sanitarias en Maranchón para que el SESCAM nos dé más prestaciones.

Entrevista tomada el 10 de abril.

Por Maranchón

Texto y fotos: Félix Sebastián "El juaniche"

NATURALEZA - MEDIO AMBIENTE

En este espacio se propone la creación de una nueva sección dedicada a la naturaleza, al conocimiento y conservación de los ecosistemas de nuestro entorno, donde podamos participar todos intercambiando información, escribiendo sobre los temas que nos interesen y fomentando el interés por el medio natural, que cada vez está más cerca de la sensibilidad general y su conservación llega a considerarse un elemento esencial de la riqueza cultural de los pueblos.

Maranchón, con su paisaje de paramera, su escasez de recursos hídricos superficiales y la naturaleza austera de su bosque, el sabinar, es aparentemente un lugar sin interés ecológico dado el aspecto precario de su medio natural, sin embargo, con una mirada más detenida se puede observar que existe una gran riqueza faunística y en especial ornitológica y de otras especies animales y vegetales cuya existencia, nombres y costumbres algunos ignoramos y de las que seguro nos gustaría tener un conocimiento más preciso; creo que a través de esta página podríamos ir descubriéndolo, a base de la publicación de nuestras observaciones y fotos creando un canal de comunicación donde se pueda preguntar y contestar sobre cualquier especie animal o vegetal de nuestro entorno.

También a veces, por negligencia, por desconocimiento o por comodidad, se cometen atentados contra el medio ambiente deteriorando el entorno con acciones propias de la actividad humana, bien sea con vertidos de residuos, agresiones con maquinaria o instalaciones a sitios de especial valor ecológico, tala de árboles o cualquier otra actuación que pueda perjudicar el medio.

Sobre todo esto se puede escribir en esta sección porque encaja perfectamente dentro las as-



piraciones que nos mueven al mejor conocimiento y defensa de nuestro entorno natural. Esperamos vuestros escritos y fotos.

Texto y fotos: Miguel Atance

